

Die Goethe-Universität Frankfurt und die Fachbereiche Philosophie
und Geschichtswissenschaften und Katholische Theologie trauern um

Prof. Dr. Thomas M. Schmidt

12.07.1960 – 31.12.2025

Der renommierte Religionsphilosoph Thomas M. Schmidt ist unerwartet
im Alter von 65 Jahren am Silvestermorgen verstorben.

Thomas M. Schmidt hat das Institut für Religionsphilosophische Forschung über Jahre hinweg geleitet. Seit 2003 hat er am Fachbereich Katholische Theologie gelehrt und zwei Amtszeiten als Dekan gedient; zudem war er Zweitmitglied am Fachbereich Philosophie und Geschichtswissenschaften. Schmidt hat u. a. als Sprecher des DFG-Graduiertenkollegs „Theologie als Wissenschaft“ sowie als Principal Investigator am Exzellenzcluster und späterem Forschungszentrum „Normative Ordnungen“ der Goethe-Universität einen grundlegenden Beitrag zur Forschung an der Schnittstelle zwischen Religions- und Sozialphilosophie geleistet.

Im Rahmen von Fellowships und Gastprofessuren, u. a. an der California State University, der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck, am Max-Weber-Kolleg Erfurt und am Helsinki Collegium for Advanced Studies, hat er seine Überlegungen international ins Gespräch gebracht.

Die Goethe-Universität verliert mit ihm einen hervorragenden Denker und herausragenden Hochschullehrer, der die Studierenden zum mutigen Denken und klugen Argumentieren motiviert hat.

Den Angehörigen spricht die Goethe-Universität ihr zutiefst empfundenes Beileid aus.

Prof. Dr. Enrico Schleiff

Präsident der Goethe-Universität

Prof. Dr. Hans Peter Hahn

Dekan des Fachbereichs
Philosophie und
Geschichtswissenschaften

Prof. Dr. Christoph Nebgen

Dekan des Fachbereichs
Katholische Theologie